
会 議 録

会 議 の 名 称 平成２７年度 第１回 行田市水道事業運営審議会

開 催 日 時 平成２７年７月３０日（木）

開会；１０時００分 ・ 閉会；１１時１０分

開 催 場 所 行田市水道庁舎 ２階 第３会議室

出 席 委 員

氏 名

吉田豊彦会長 岡野充甫副会長 新井教弘委員 大久保忠委員  

松井隆委員 池田繁代委員 相原雅洋委員 中島伸浩委員

欠 席 委 員

氏 名

齋藤孝次委員 小林弘子委員

事 務 局
小林都市整備部長 田島水道課長 岡戸副参事 黒澤主幹

野口主幹

会 議 内 容

(1) 会長、副会長の選出について

(2) 平成２７年度予算の概要について

(3) 平成２７年度事業計画について

(4) コンビニ収納の実施について

(5) その他

会 議 資 料

（資料名・概要等）

・「第１回行田市水道事業運営審議会資料」

そ の 他 必 要

事 項



発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等）

事務局

都市整備部長

事務局

自己紹介

事務局

事務局

仮議長

事務局

仮議長

仮議長

仮議長

事務局

議長

１ 開  会

２ あいさつ  小林都市整備部長より挨拶を行う。

３ 委嘱状の交付

  小林都市整備部長より、各委員へ委嘱状の交付を行う。

４ 自己紹介 委員、事務局職員の自己紹介

・本日の行田市水道事業運営審議会会議は、行田市水道事業運営審

議会条例第６条第３項の規定により委員の過半数が出席してお

り、会議は成立していることの報告を行う。

５ 議  事

(１)会長、副会長の選出について

・第１回審議会につき、会長及び副会長が未選出のため、吉田委員

を仮議長として事務局が指名

・会長及び副会長の選出は、委員の互選となっているが事務局案は

あるか。

・市議会議員から会長を、学識経験者から副会長をお願いしたい。

・事務局案に意見はあるか。

  （特になし）

・事務局は退室をお願いする。

  （事務局退出）

  …会長・副会長選出…

  （事務局入室）

・委員の互選の結果、会長を吉田委員、副会長を岡野委員に決定し

た。

これにより仮議長の職を解かせていただく。

  （吉田委員、岡野委員は会長席、副会長席に移動）

・行田市水道事業運営審議会条例第６条第２項の規定に基づき会長

に議事進行をお願いする。

・原則公開となっているが、会議を公開してよろしいか。



議長

事務局

議長

議長

事務局

議長

新井委員

事務局

議長

事務局

議長

大久保委員

事務局

大久保委員

  「意義なし」の声あり

（２）「平成２７度予算の概要について」

・事務局の説明をお願いする。

資料２「平成２７年度水道事業会計予算並びに平成２７年度南河

原地区簡易水道事業特別会計予算」に基づき説明

・意見及び質問はあるか。

（特になし）

（３）「平成２７年度事業計画について」

・事務局より説明をお願いする。

資料３「平成２７年度事業計画」に基づき説明

・意見及び質問はあるか。

・井戸水と県水の割合はどの位か。分かるようなグラフ等を付けて

ほしい。

・概ね水道事業は井戸水が６割で県水が４割、簡易水道は井戸水が

８割で県水が２割で配水している。次回から井戸水と県水の割合

が分かるよう資料を添付します。

（４）「コンビニ収納の実施について」

・事務局より説明をお願いする。

資料４「上下水道料金コンビニエンスストア収納の実施に向けた準

備状況について」に基づき説明

・意見及び質問はあるか。

・コンビニ収納を実施するにあたって、収納代行業者を選んだ理由

と、経費月額基本料金５，０００円と従量料金１件収納につき５

３円については他市の状況を確認したのか。

・本市の随意契約ガイドラインに基づき、すでに税務課での実績が

あり信用できるとして特命随契により契約を締結した。また、今

回の契約業者は県内３２事業者から委託を受けている業者であ

る。

・県内３２事業者で実績があるとのことだが、経費については「契



事務局

議長

事務局

議長

議長

事務局

議長

議長

副会長

約業者」から提示された金額か、もっと安くできる業者があるか

調べたのか。

・「契約業者」からの見積金額であるが、他市では従量料金が１件

あたり５５円という事業者があった。

（5）「その他」について

・事務局から何かあるか。

・現在、上水道事業と簡易水道事業との統合を目指し、施設整備計

画の作成を委託しているところである。計画ができ次第審議会で

お諮りしたいと考えているので、よろしくお願いする。

・意見及び質問はあるか。

・次回の審議会はいつ頃の開催を考えているのか。

・来年３月か４月頃を考えている。

・ただ今事務局からの提案があったが、委員の皆さんよろしいか。

「異議なし」の声

・議事が終了したので、議長の職を解かせていただく。

５閉会

・閉会の言葉


